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Sostenibilita . Risorse . Nel Gargano un disastro annunciato, Wwf denuncia responsabilità umane evidenti

Nel Gargano un disastro annunciato, Wwf
denuncia responsabilità umane evidenti

Articolo pubblicato il: 09/09/2014

"Nell'esprimere solidarietà alle

popolazioni del Gargano colpite dai

nubifragi e cordoglio per le vittime,

non si può però sottacere che in

alcuni casi è possibile riconoscere

un disastro annunciato". Così il

Wwf Italia sulla tragedia che ha

colpito il Gargano, sottolineando "le

responsabilità umane evidenti" nel

caso, ad esempio, della bomba di

acqua e fango che ha distrutto la baia

di Peschici, nella zona del porto e

dove insistono numerosi camping e lidi.

"Lo sbocco del torrente che ha invaso la distesa era stato, infatti, letteralmente sbarrato da

cemento e asfalto - denuncia il Wwf Foggia - Dalle foto aeree antecedenti il disastro si vedono

addirittura macchine parcheggiate sulla foce ostruita. Il torrente in questione, sotto il paese di

Peschici, raccoglie anche le acque dell'ampia piana di Calena e non ha altro sfocio. Altro aspetto

incredibile è la presenza di strutture e fabbricati praticamente a ridosso dello stesso corso

d'acqua ostruito al termine".

Ci sono luoghi nel Gargano, evidenzia il Wwf Foggia, dove "ad enfatici pronunciamenti degli

amministratori in favore del paesaggio, spesso corrisponde da parte degli stessi il silenzioso
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avallo di qualsiasi iniziativa di edificazione, in nome di un malinteso sviluppo del territorio".

Proprio il Comune di Peschici, ricorda l'associazione, in passato è stato al centro di aspre

polemiche con le associazioni ambientaliste, a causa degli interventi speculativi, autorizzati e

non, "che si sono susseguiti in un inarrestabile assalto a un territorio già troppo eroso dalla febbre

edilizia indotta da una concezione becera e miope del turismo".

Proprio a Peschici negli ultimi anni sono proliferate strutture turistiche autorizzate in vari modi,

legge 3 e riqualificazione dei campeggi, dove sono state realizzate centinaia di villette

praticamente sulla battigia, definite eufemisticamente ''bungalow''. Altro esempio, quello del

canale Ulse, costruito dal Consorzio di Bonifica del Gargano proprio nel territorio di Peschici, già

soggetto, peraltro, a diversi straripamenti negli anni scorsi. Lungo il costone del canale è sorto un

intero quartiere rurale di dubbia legittimità.

Più in generale nel Gargano, osserva il Wwf, alle cementificazioni più spregiudicate e

aggressive, come le lottizzazioni e i centri alberghieri sulla costa, vanno ad affiancarsi

abusi edilizi di piccola e media entità non meno deleteri proprio perché, per la loro natura

puntiforme e diffusa, più facilmente sfuggono al controllo.

"Per evitare nuovi futuri disastri - dichiara Carlo Fierro, presidente Wwf Foggia- è fondamentale

la lotta all'abusivismo edilizio. Sarebbe ipocrita negare che alcuni sindaci costruiscono il proprio

consenso elettorale chiudendo gli occhi di fronte al fenomeno del mattone selvaggio".

"Fra le principali funzioni di un Parco - aggiunge Fierro -vi è ovviamente quella della difesa e della

conservazione del territorio, intervenendo proprio quando i singoli comuni, per inerzia o

convenienze elettorali, non intervengono. Proprio per scoraggiare altre aggressioni al territorio,

l'auspicio è, pertanto, che il Parco del Gargano proceda agli abbattimenti degli abusi edilizi come

previsto dalla legge".

I flash flood , cioè le precipitazioni improvvise e intense, si sono moltiplicati in tutto il

mondo, e non sono più fenomeni rari e anomali. Negli ultimi 60 anni - ricorda il Wwf - almeno

4.000 persone hanno perso la vita, solo in Italia, a causa di frane e alluvioni e il costo complessivo

dei danni a seguito di questi eventi è superiore ai 52 miliardi di euro.

Nonostante questo, si continua a canalizzare e cementificare i corsi d'acqua, a impermeabilizzare

il territorio e a consumare suolo al ritmo di circa 90 ettari al giorno. Necessario, per il Wwf, far

fronte ai fenomeni già in atto con il cosiddetto "adattamento", cioè: mettere in sicurezza il

territorio, ripristinare la funzionalità dei sistemi naturali, ridurre la vulnerabilità del territorio per

aumentarne la resilienza rispetto ad eventi come alluvioni e siccità.

"È necessario - fa sapere il Wwf - un serio impegno delle istituzioni su più fronti per recuperare il

tempo perduto, assicurando l'istituzione delle Autorità di distretto, la disponibilità di adeguati

fondi per la messa in sicurezza del territorio, ma anche per una vasta azione di riqualificazione

ambientale che consenta anche il ripristino di servizi ecosistemici essenziali.

TAG: Gargano, tragedia, maltempo, wwf
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Maltempo, Gargano:
"Aprire i cantieri per
sistemare il territorio"
Il presidente dell'Anbi ribadisce l'urgenza di sbloccare le risorse per il
dissesto idrogeologico

Massimo Gargano, presidente Anbi

“La tragedia che sta vivendo il promontorio del Gargano conferma due

cose: l’inadeguatezza della rete idraulica del Paese alle bombe d’acqua

che ripetutamente stanno investendo porzioni del territorio, causando

danni ingentissimi oltre che perdite di vite umane; la piaga

dell’abusivismo e la presenza di disegni urbanistici privi del benché

minimo rispetto dell’assetto idrogeologico. A fronte di ciò, accanto

all’affermazione di un modello di sviluppo rispettoso del territorio,

chiediamo lo sblocco almeno delle risorse reperite dal certosino lavoro

dell’Unità di missione contro il dissesto idrogeologico e l’apertura

urgente di cantieri in tutta Italia”. A dichiararlo è Massimo Gargano,

presidente dell’Associazione nazionale bonifiche e irrigazioni, Anbi.

“Torniamo quindi a ribadire - continua Massimo Gargano - che i progetti

annualmente presentati dai Consorzi di bonifica e raccolti nel Piano Anbi

per la Riduzione del rischio idrogeologico (3.383 progetti per 7.795

milioni di euro) sono perlopiù immediatamente cantierabili: nella sola

Puglia era stata indicata, ancora nello scorso febbraio, la necessità di 9 0

cantieri per un importo complessivo di 319 milioni di euro; una cifra

importante, ma quanto costerà ora riparare i danni e rilanciare

l’economia turistica del solo Gargano?”
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Sabato “I Rusteghi”
All’Auditorium

Scritto 2 ore fa 0

Sabato 13 settembre, presso
l’auditorium San Nicolò, alle
21.00,...

Consorzio Di Bonifica
Bacchiglione, Annullate Le
Bollette Inviate Per Errore

Scritto 2 ore fa 0

Il consorzio di bonifica
Bacchiglione ha raccolto la
richiesta...

“Meeting Delle Regioni”:
44 Medaglie Per Il Canoa
Kayak Di Chioggia

Scritto 2 ore fa 0

21 ori, 8 argenti e 15 bronzi: 44
medaglie...

Presto Autovelox A Valli E
Sant’Anna Per Far
Diminuire Ancora Il
Numero Di Incidenti

Scritto 603 giorni fa 19

Nel 2012, le pattuglie radiomobili
del Comando Polizia Locale...
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PER LA TUA PUBBLICITÀ

CONTATTACI

Ricerca nel sito...

Home   >   News   >   Consorzio di Bonifica Bacchiglione, annullate le bollette inviate per errore

Print  PDF

Il consorzio di bonifica Bacchiglione ha raccolto
la richiesta del sindaco Casson di procedere all’annullamento delle bollette inviate per errore ad
alcuni abitanti di Sottomarina.

L’ente ha deciso quindi di annullare le “bollette pazze” e chi ha ricevuto erroneamente gli avvisi di
pagamento non dovrà fare nulla. Il consorzio sta controllando ogni singola posizione e a tutti i
cittadini che hanno ricevuto delle bollette sbagliate arriverà un’opportuna rettifica.

Autore: ChioggiaTV

ChioggiaTV nasce nell’estate del 2009 come webtv che racconta tutto ciò che di bello accade
in città. L’esperienza nel campo della comunicazione di Gianni Nardo, speaker storico e
direttore artistico di Radio Bcs, e le competenze tecniche nella realizzazione di immagini e
video di Daniele Monaro e Giovanni Rubin (ex Fotografica) si fondono e danno vita ad un
prodotto locale nuovo, moderno[...]

Leggi il resto su ChioggiaTV.

Consorzio di Bonifica Bacchiglione, annullate le
bollette inviate per errore
Scritto da ChioggiaTV il 9 settembre 2014 alle 16:09
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Alluvione, Confedilizia punta il dito
contro i Consorzi di bonifica:
“Commissione d’inchiesta”
Confedilizia sostiene la richiesta dello stato di calamità naturale e
propone una moratoria delle imposizioni fiscali per i soggetti colpiti
dall'alluvione e per il periodo necessario

Foto di Nicola Bonfitto

Franco Granata, presidente provinciale di Confedilizia Foggia, punta il dito contro i Consorzi

di bonifica che “rappresentano un sistema dispersivo, incoerente, costoso”. Il dramma del
Gargano impone, nel rispetto delle vittime e di quanti hanno perso tutto, una seria riflessione sulla
difesa del suolo. Il sistema della difesa idrogeologica deve rispondere a un criterio unico e a
direttive uniche: va ripensato. Le competenze dei Consorzi sulla pretesa difesa degli immobili
urbani e dei territori vanno trasferite, unitamente alla relativa imposizione tributaria, da rivisitarsi in
contraddittorio con le parti sociali” aggiunge Granata

Che aggiunge e conclude: “S’impone una seria Commissione d’inchiesta sulle responsabilità

consortili per il palese dissesto di cui il territorio è vittima. Occorrono misure immediate e tangibili
per sostenere i proprietari d’immobili e le imprese che hanno subìto pesantissimi danni, e poi
assicurare infrastrutture e viabilità e mettere in sicurezza il territorio. Va ripensata la politica della
Regione Puglia sui Consorzi di bonifica, con spese che all’evidenza risultano improduttive.
Confedilizia sostiene la richiesta dello stato di calamità naturale e propone una moratoria delle
imposizioni fiscali per i soggetti colpiti dall’alluvione e per il periodo necessario. Occorrono
interventi che consentano una rapida ripresa dell’economia nei luoghi colpiti dall’alluvione".

Annuncio promozionale

   Franco GranataFranco Granata    alluvionialluvioni    commissioni d'inchiestecommissioni d'inchieste    confediliziaconfedilizia
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Anche quest’anno Urbat sarà presente a Expo Rurale, la manifestazione

dedicata al mondo agricolo e non solo promossa dalla Regione Toscana.

L’evento, che si svolgerà al Parco delle Cascine di Firenze dal 18 al 21

settembre, vedrà quest’anno un’edizione tutta speciale che anticipa i

temi fondanti dell’Expo 2015 – Nutrire il Pianeta, Energia per la Vita.

Expo rurale, come sempre, presenterà il sistema rurale toscano, un

settore vitale, strategico e innovativo per l’economia, il paesaggio e la

cultura della Toscana. “Proprio per questo motivo – spiega il presidente

Urbat, Marco Bottino – i Consorzi di Bonfica della Toscana, da sempre a

fianco del mondo agricolo, hanno voluto essere ancora una volta

TweetTweet 0 0

09-09-2014 17:57
Firenze | Al Parco delle
Cascine c’è Expo
Rurale, la

manifestazione incentrata sul
mondo agricolo

09-09-2014 17:56
Firenze | Il Teatro Verdi
spegne 160 candeline
e torna on line con

news e vendita biglietti

09-09-2014 17:55
Vicchio | Si festeggia
la Liberazione, 70 anni
da quel 13 settembre

09-09-2014 17:52
Firenze | Al pranzo al
Vaticano Renzi e il
cardinale Gualtiero

Bassetti scherzano in toscano.
Dall’incontro fuori il tema
famiglia
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presenti con uno stand informativo. Qui i visitatori potranno conoscere

da vicino le molteplici sfaccettature del lavoro dei Consorzi di Bonifica,

ma anche chiedere chiarimenti e segnalare necessità e problemi”.

Presso lo stand Urbat sarà presente anche il laboratorio “Flumina” ideato

da Eta Beta: un sistema di simulazione fluviale capace di riprodurre un

bacino idrografico, evidenziando in maniera semplice, intuitiva e

coinvolgente fenomeni fisici importanti e complessi (come la dinamica

della formazione di un’asta fluviale, l’erosione planiziale, il trasporto dei

sedimenti, etc.) accanto a fatti di geografia umana come il popolamento

e l’espansione urbana.

Fonte: Urbat - Ufficio Stampa

Tutte le notizie di Firenze

Articoli correlati

[ Firenze ] Urbat e Anci per parlare del rischio idrogeologico e della

gestione dell’acqua

Ha perso 12 kg in un mese. Ha scoperto un metodo segreto e

dimagrisce quanto vuole! (4WNet)

[ Firenze ] Al parco delle Cascine torna Expo Rurale, 4 giorni di

agricoltura dal vivo

[ Firenze ] Bonifica e sicurezza idraulica in Toscana: al via il convegno

[ Toscana ] Due giorni di convegno organizzato da Urbat e Anci
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SeL: Gargano, attingere ai fondi
europei per interventi a tutela del
territorio

sei in  » Home  » Cronaca

09/09/2014 - 12:25:00 NOTA DEI CONSIGLIERI SEL, MICHELE LOSAPPIO, GIUSEPPE DI PUMPO, PINO LONIGRO

“Come Regione non si debba attingere solo alle risorse del
bilancio autonomo, ma che si debba intervenire anche con i fondi
europei per le infrastrutture agricole necessarie alla vita
quotidiana“.

“Rivolgiamo perciò un appello e

una proposta alla Giunta in

relazione ai fondi FESR perché,

dopo un’opportuna ricognizione

con i Comuni e gli enti che

operano sul campo, si valuti la

possibilità di interventi aggiuntivi e

straordinari che attingano a quel

fondo e consentano il recupero di

alcune criticità. Ugualmente

rivolgiamo una sollecitazione

all’Assessorato all’Ambiente

perché si accelerino le procedure - magari con un’unica, straordinaria conferenza di servizi - per

sbloccare alcuni (5-6 in tutto) progetti del Commissario per il dissesto idrogeologico, già

finanziati e finalizzati a consentire ai Consorzi di Bonifica di esplicitare al meglio la propria

funzione".
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Due nuovi controllori del Consorzio di Bonifica
vigileranno lungo la Valle del Foglia
Installati anche oltre 750 contatori contro gli sprechi

Tempi duri per chi ruba l’acqua. E anche

per chi la spreca. Il Consorzio di Bonifica

h a   i n f a t t i   m e s s o   i n   c am p o   d u e

controllori che stanno ispezionando i

3500 ettari del comprensorio irriguo

della Valle del Foglia. Il loro compito sarà

quello di verificare che non ci siano allacci

abus iv i ,  ma anche che g l i  agr ico l tor i

innaffino correttamente i campi, evitando

pe r   e s emp i o   i l   c o s i d de t t o   “ g e t t o   a

scorrimento” (con allagamento dell’area),

che oltre a comportare una perdita di pressione, produce un grande spreco della risorsa

strategica.

Sul fronte della riduzione degli sprechi poi, un forte incentivo a contenere i consumi è stato

determinato dal fatto che il Consorzio di Bonifica ha chiesto ai 1400 utenti  irrigui del

comprensorio della Valle del Foglia di installare dei contatori per monitorare i metri cubi

prelevati. Al momento hanno già risposto in oltre 750, ma il numero è in continua crescita. Per

agevolare il controllo nei fondi chiusi poi, il Consorzio ha acquistato dei kit elettronici che

consentono di leggere i contatori fino a 400 mt. di distanza ed essendo questi dotati di gps

satellitare, è possibile anche una loro mappatura sul territorio.

“Anche se può sembrare strano – afferma l’amministratore straordinario del Consorzio di

Bonifica Claudio Netti – in tanti ci chiedono di installare il contatore, perché a partire dal

prossimo anno, gli agricoltori pagheranno per i metri cubi effettivamente consumati, con risparmi

generalizzati (mentre ad oggi si paga a superficie posseduta). E il solo fatto di aver installato tali

contatori – sottolinea Netti – ha già prodotto una forte contrazione dei consumi, ed anche degli

sprechi. Certo – ammette l’amministratore straordinario del Consorzio – quest’anno ha giocato

un ruolo importante anche la forte piovosità. Ma noi abbiamo rilevato un sensibile calo nei

consumi nella Centrale di Chiusa Albani utilizzata per l’irrigazione proprio da quando ci sono i

contatori. E questo risparmio lo abbiamo subito reinvestito nel miglioramento della rete di

distribuzione. Per esempio eliminando perdite e rotture. Insomma – conclude Netti – si è avviato

un processo virtuoso che in un futuro ormai prossimo ci porterà a consumare meno e meglio

l’acqua, e ciò produrrà una disponibilità di risorsa sconosciuta negli anni passati, ben oltre il

flusso minimo vitale. Basti dire che già quest’anno anche nei mesi estivi abbiamo sempre

rilasciato come minimo 600 litri di acqua al secondo, contro i 200 previsti dal flusso minimo”.

L’introduzione dei contatori sarà presto estesa anche negli altri distretti del Consorzio

di Bonifica delle Marche. Sul Musone sono già stati installati mentre sul Rio Canale si

procederà entro l’autunno. Per gli altri, il Consorzio ha già avviato i lavori.

da: Consorzio di Bonifica delle Marche
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+T   -T [Basilicata]

Matera è fiera: l’assessore Ottati al seminario su risorse idriche

venerdì 5 settembre 2014

Potenza, 5 settembre 2014

 

 

“Nel prossimo Psr dobbiamo assolutamente fare in modo che l’acqua sia gestita degnamente, sia utilizzata
appropriatamente e sia anche una fonte di ricchezza e di progresso”

 

 

“Dobbiamo fare in modo che la Basilicata torni ad essere ai primi posti per quanto riguarda l’acqua, che
è una grande risorsa. Ci sono ancora molti agricoltori che non hanno l’acqua, dobbiamo fare in modo che
l’acqua, attraverso una gestione attenta,  possa arrivare anche  a loro. Sono problemi che dobbiamo
ovviare  e nel prossimo PSR bisognerà fare qualcosa per chi vive questi disagi”. Lo ha dichiarato
l’assessore Michele Ottati nell’intervento conclusivo del convegno  “Sfide globali, sfide locali:
razionalizzazione delle risorse idriche e sicurezza idraulico forestale in Basilicata, tra passata e nuova
programmazione”, organizzato dal Dipartimento Politiche  agricole e forestali della Regione Basilicata,
che si è svolto nella serata di ieri a “Matera è fiera 2014”.

“Un altro punto importante -  ha continuato l’esponente del governo regionale-  riguarda le foreste.
abbiamo 5.700 forestali, spendiamo 50 milioni di euro all’anno, occorre in questo ambito iniziare a fare
una grande opera di formazione attraverso le Aree Programma, per sensibilizzare e avere delle foreste
adatte a ricevere l’acqua e a non creare quello che è stato fatto alla diga di San Giuliano. E’ importante
riparare la diga, che da 30 anni è ferma - ha ribadito Ottati - riparare tutti gli invasi che sono guasti.
 Tutti interventi che dobbiamo fare per non perdere questa ricchezza della Basilicata. Si parla tanto
dell’acqua come ricchezza di questa regione, ma il rischio è che si perda in mille rivoli. Nel prossimo Psr -
ha concluso l’assessore - dobbiamo assolutamente fare in modo che l’acqua sia gestita degnamente, sia
utilizzata appropriatamente e sia anche una fonte di ricchezza e di progresso”.

 

Ha aperto i lavori dell’incontro l’intervento di Giovanni Oliva, dirigente generale del Dipartimento politiche
agricole e forestali che ha posto l’attenzione sul tema acqua come idea progettuale della presenza ad
Expo 2015: “La Regione Basilicata vi parteciperà con un proprio spazio - ha spiegato - nel quale si
rappresenterà in tutte le sue caratteristiche più preziose e avrà quale filo conduttore l’acqua, ricchezza
assoluta del nostro territorio. Il progetto dal titolo “Sulle vie dell’acqua” si svilupperà proprio sugli
itinerari dell’acqua e quindi dei fiumi lucani e dei suoi principali invasi. Intendiamo a tal proposito
suggerire percorsi tematici con finalità turistiche - ha precisato Oliva-  che riguarderanno l’acqua e il
sistema ambientale dei Parchi con i loro ecosistemi naturali, l’acqua e il sistema produttivo, ma  anche
l’acqua come simbolo e traccia di tradizioni, cultura e religiosità per le popolazioni antiche. La nostra
regione è ricca di questa preziosa risorsa - ha concluso il dirigente - facciamone un’ulteriore occasione di
sviluppo”.

Sono seguiti gli interventi di: Carmine Cocca, presidente federazione Ordine dei dottori agronomi e
forestali Basilicata, Filippo Cristallo, consigliere dell’Ordine dei geologi Basilicata, Giuseppe Eligiato,
Autorità di gestione Programma di sviluppo rurale Basilicata, Cristos Xiloyannis, Università degli studi
della Basilicata, Marcello Caredda, presidente Ordine dottori agronomi e forestali di Nuoro, Angelo
Doglioni, Politecnico di Bari. Ha coordinato i lavori il giornalista Filippo Radogna, del Dipartimento
Politiche agricole e forestali della Regione Basilicata.

Gli investimenti per la gestione delle risorse idriche con il Psr Feasr 2007–2013 e 2014-2020 sono stati
descritti da Giuseppe Eligiato, Autorità di Gestione di Sviluppo Rurale Basilicata: “La Regione Basilicata
ha attivato alcune misure del PSR volte alla modernizzazione e al miglioramento  degli impianti pubblici e
privati.Per la gestione delle risorse idriche - ha spiegato - le misure su cui si concentrano la maggior
parte degli investimenti realizzati sul territorio lucano con le risorse HC, sono la misura 121, e la misura
124. La prima è dedicata all’ammodernamento delle aziende agricole, con cui sono stati realizzati nuovi
impianti di irrigazione finalizzati al miglioramento dell’efficienza dei sistemi irrigui e di impianti per il
trattamento delle acque di scarico nelle aziende agricole e nei settori della trasformazione e della
commercializzazione, la seconda è relativa alla cooperazione per lo sviluppo di nuovi prodotti, processi e
tecnologie nel settore agricolo, alimentare e forestale.  Per quanto riguarda il settore pubblico, - ha
continuato Eligiato - sono stati investiti oltre 25 milioni di euro per i Consorzi di Bonifica, ovviamente non
si vede ancora il risultato di questo investimento in quanto stanno completando le procedure d’appalto
delle opere. Questi investimenti rappresentano la base su cui si poggerà la nuova programmazione.
Sono state predisposte delle azioni in base a degli specifici obiettivi del nuovo PSR finalizzati a
perseguire una gestione sostenibile della risorsa idrica e ridurre i rischi di inquinamento del suolo e del
sottosuolo. Inoltre - ha concluso l’autorità di gestione programma di sviluppo rurale- nella nuova
programmazione sono previsti incentivi per introdurre tecniche agronomiche sostenibili ed innovative
per migliorare la qualità dell’acqua; incentivi per applicare modelli gestionali finalizzati alla
razionalizzazione e al monitoraggio dell’uso della risorsa idrica”.

Grande interesse ha suscitato la relazione  del professore Cristos Xiloyannis che ha illustrato i progetti
di ricerca per la tutela delle risorse idriche nel comparto ortofrutticolo Iquasopo, Otirol e Pifol.
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alluvione 2013-2014:presidente marini e assessore rometti
illustrano piano per ripristino danni, 24 interventi per 3,5 milioni
di euro

martedì 9 settembre 2014

(agenzia umbria notizie)

5/

 

(aun) – Perugia, 9 sett. 014 – Ventiquattro interventi in tutto il territorio regionale, per un importo
complessivo di 3 milioni e mezzo di euro, per il ripristino dei danni provocati dagli eventi alluvionali dal
novembre del 2013 al febbraio di quest’anno. E’ quanto prevede il Piano che contiene i “Primi interventi
urgenti di protezione civile” che saranno realizzati nei diversi Comuni interessati, approvato dal
dipartimento di Protezione civile, con la contestuale decisione di finanziarlo con 3,5 milioni di euro. A
comunicarlo è stata la presidente della Regione Umbria, Catiuscia Marini, insieme all’assessore regionale
alle infrastrutture, Silvano Rometti, ed al commissario delegato per gli interventi di protezione civile,
nonché coordinatore regionale, Diego Zurli.

   “Si tratta di un Piano di particolare importanza – ha detto la presidente - per la nostra Regione in
quanto ci consente di passare ora alla fase operative e avviare significativi interventi, come quelli per il
ripristino della viabilità lungo le strade Acquasparta-Spoleto e della Contessa (sarà la Provincia di
Perugia a ricevere le risorse e a realizzare le opere n.d.r), i cui interventi sono particolarmente sentiti
dalle popolazioni locali che stanno vivendo da mesi notevoli disagi. Gli altri interventi saranno effettuati
in molti comuni della fascia Appenninica ed in altre aree della regione dove gli eventi alluvionali hanno
causato notevoli danni e riguarderanno diversi fenomeni di frane e dissesti, infrastrutture viarie e altre
infrastrutture, come attività produttive e edifici privati”.

   Particolarmente significativi anche gli interventi che saranno realizzati nel Comune di Gualdo Cattaneo,
il cui evento franoso ha interessato le Mura urbiche compromettendo l’accessibilità al centro storico.

   “Con questo piano – ha affermato Marini - abbiamo scelto non solo di finanziare direttamente alcune
opere, ma anche di finanziarie la progettazione di lavori di interventi più complessi che richiederanno
risorse considerevoli, come la frana di ‘Sant’Antonio’ a Perugia. In questo caso la Regione si è assunta
l’impegno di inserire questo intervento tra quelli prioritari che saranno finanziati dal Piano straordinario
per la riduzione del rischio idrogeologico che il Governo sta definendo e che è stato oggetto di una
specifica riunione che si è tenuta lo scorso mese di agosto a Roma, presso il Ministero delle
infrastrutture”.
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6/segue 5

alluvione 2013-2014:presidente marini e assessore rometti illustrano piano per ripristino danni, 24
interventi per 3,5 milioni di euro

(aun) – Perugia, 9 sett. 014 – “Queste prime risorse – ha aggiunto l’assessore Rometti - ci
consentiranno di avviare presto significativi interventi, ma certamente esse non sono sufficienti. Le
esigenze finanziarie per il complesso degli interventi che abbiamo segnalato al Governo sono ben più
consistenti e per questo auspico che Governo e Parlamento varino al più presto i provvedimenti
necessari ad avviare un programma di opere pubbliche per la riduzione e mitigazione del rischio
idrogeologico che permetterà la messa in sicurezza di importanti territori della nostra regione,
particolarmente vulnerabili”.

   Destinatari delle risorse saranno oltre a diversi Comuni, per gli interventi di loro competenza, anche la
Provincia di Perugia, Consorzio di bonifica umbria, Ente acque e Servizio idrico integrato.

   Nella giornata di domani il Commissario straordinario firmerà l’Ordinanza di adozione definitiva del
Piano e avvierà le procedure per il trasferimento delle risorse ai soggetti beneficiari.  
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